

Governance

Zielsetzungen	Maßnahmen	Status	Zieljahr	Anmerkung zur Zielerreichung
Nachhaltigkeit in der Lieferkette	Einführung jährlicher CSR-Lieferantenaudits	●	2023/2024	Die Integration zusätzlicher Nachhaltigkeitsaspekte in den Supplier Code of Conduct befindet sich derzeit in Umsetzung. Aktuell wird ein Tool zur Bewertung von Lieferanten hinsichtlich Nachhaltigkeitsrisiken evaluiert, das künftig als Grundlage für CSR-Audits im Rahmen einer verantwortungsvollen Lieferkette dienen soll. ESG-Themen gewinnen in Einkaufsgesprächen zunehmend an Bedeutung.
Priorisierung der Beschaffung kreislauffähiger Produkte	Analyse bei Beschaffung von Produkten auf <ul style="list-style-type: none"> • Kreislauffähigkeit und Rückbaufähigkeit (Anlagen und Anlagenteile) • Materialgesundheit (in Bezug auf gefährliche Inhaltsstoffe) • Wo möglich: Erhebung des Carbon Footprint 	●	2023 f.	ESG-Zuschlagskriterien werden im Rahmen von Ausschreibungsverfahren systematisch berücksichtigt. Lieferantenspezifische Emissionsdaten werden derzeit noch nicht direkt erfasst, sondern auf Basis der getätigten Ausgaben berechnet.
Bewusstseinsbildung zum Thema Energiespeicherung verbreiten	Veranstaltung eines Tages der offenen Tür für Anrainer*innen: Haidach	●	2023 f.	Mit Informationsveranstaltungen zu den Aktivitäten und Projekten der RAG fördern wir die Transparenz und Wissensbildung der Stakeholder. 2023 konnte der Anrainertag am Standort Haidach abgehalten werden. Im Jahr 2024 wurde im Rahmen der Ars Electronica-Ausstellung mit einem Wasserstoff-Wirtschaftsmodell für die Energiezukunft die Aktivitäten und Beiträge der RAG für die klimaneutrale Energiezukunft vermittelt. Im Rahmen der H ₂ Convention konnten Zielgruppen wie Schüler, Studenten und vor allem die Bevölkerung in Oberösterreich erreicht werden. Mit Beteiligungen bei "Teach the teacher" und weiteren Schulungen konnten durch Vorträge von RAG-Experten und Führungen über die Anlagen der RAG die Ziele bei der Wissensbildung umgesetzt werden. Dieser offene Dialog fördert eine positive Haltung gegenüber den Projekten der RAG und stärkt das Verständnis in der Öffentlichkeit. Das Ziel wurde hiermit erreicht.
Informationsvermittlung an Anrainer*innen und Gemeinden bzw. Passant*innen der Anlagen und breite Öffentlichkeit	Informationen über die RAG Aktivitäten: Berichte in der Gemeindezeitung, Informationstafeln an den Anlagen bei temporären Projekten und bestehenden Anlagen	●	2023 f.	Mit der Planung und Umsetzung des Rundgangs am RAG-Standort in Kremsmünster und den Informationsplakaten zum RAG Energy Valley konnte die Besichtung und Information allen Spaziergängern zugänglich gemacht werden. Zusätzlich wurden Informationsplakate an allen wesentlichen Standorten angebracht, um die Anlagen und Projekte der RAG transparent darzustellen. Mit regelmäßigen Einschaltungen in regionalen Medien wollen wir die Sichtbarkeit erhöhen und auch bei Fragen und Anliegen die Bevölkerung unterstützen. Mehrere Projekte wurden gezielt multimedial aufbereitet, um junge Menschen und eine digital interessierte Öffentlichkeit über soziale Medien einzubinden und zu informieren.
Förderung der naturwissenschaftlich-technischen Grundbildung von Jugendlichen in der Region	Kooperationen mit Schulen in Vöcklabruck, Braunau, Wels und Salzburg, die das MINT-Gütesiegel haben (siehe auch „Verantwortungsvoller Arbeitgeber“)	●	2023 f.	Die RAG unterstützt über die Kooperationsschulen hinaus die Möglichkeit die modernen Anlagen der RAG auch besichtigen zu können. Diverse Infomaterialen werden aktiv und reaktiv an Schüler*innen und Student*innen verteilt. Der Fokus liegt auf der regionalen Förderung technischer Bildung und der Stärkung des Images der RAG als attraktiver Arbeitgeber.